

Schlanders/Kulturhaus

# Hobbykünstler stellen wieder aus

Es ist in Schlanders zu einer liebge- wonnenen Tradition geworden, dass seit 1996 alle zwei Jahre Anfang März die Freizeitkünstler, Hobbybastler und ande- re kreative Menschen ihre Bilder, Holz-, Glas-, Textil-, Keramik- und Metallarbeiten im Kulturhaus am Wochenende ausstellen und die Bevölkerung einladen, die Arbei- ten zu betrachten. Neben vielen Einzel- personen konnte der Bildungsausschuss Schlanders als Organisator dieser Initiative auch Arbeiten von Menschen mit Beein- trächtigung der Lebenshilfe Schlanders

und verschiedene Arbeiten vom Treffpunkt Schlanders, dem Zentrum für Menschen mit psychischen Erkrankungen, ausstellen. Der Bildungsausschuss mit der Präsiden- tin Gudrun Warger und Monika Wielander, die Kulturreferentin, konnten bei der Aus- stellungseröffnung neben den verschie- denen Hobbykünstler:innen auch viele Bürger:innen aus Schlanders begrüßen. Musikalisch umrahmt wurde die Ausstel- lungseröffnung von Stefanie Dietl auf der Steirischen Harmonika. (hzg)



Am 2. und 3. März organisierte der Bildungsausschuss Schlanders im Kulturhaus Karl Schönherr wiederum unter dem Titel „Kreativ Alltagsgrenzen überschreiten“ eine Aus- stellung mit Arbeiten verschiedener Freizeitkünstler. Es stellten aus: Angelika Hört, Helga Hinckfuss, Christine Wielander Schuster, Susi Lechthaler, Rudi Lechthaler, Heidi Schöpf, Andrea Gurschler, Günther Brenn, Walter Gemassmer, Stefan Gurschler, Stefan Pircher, Waltraud Winkler und Eva Maria Oberegelsbacher, sowie Menschen der Lebenshilfe und vom Treffpunkt Schlanders.

Schlanders

# Richtiges Verhalten in einer Notfallsituation



Die Sportgruppe Schlanders der Herz- stiftung Südtirol organisierte mit dem Weißen Kreuz einen Abend zum Thema “Richtiges Verhalten in einer Notfallsituati- on“. Am Donnerstag den 29. Februar wurde diese Veranstaltung in der Aula Magna der Mittelschule Schlanders um 18 Uhr für die Mitglieder, deren Freunde und Angehörige abgehalten. Unter der Leitung von Punter Martin und seinen 2 Helfer/innen vom Wei- ßen Kreuz Schlanders wurde Verschiedenes eingeübt.

Das Erkennen einer Notfallsituation, wie man eine Person aus der Gefahrenzo- ne birgt, das Absetzen des Notrufs und die Betreuung der betroffenen Person. Auch wie man eine bewusstlose aber, atmende Person in die Seitenlage hebt und eine be- wusstlose nicht mehr atmende Person not- falls reanimiert.

Gemassmer Walter, der Koordinator der Herzsportgruppe Schlanders bedankte sich bei allen. Er weist darauf hin, wie wichtig diese Übungen für alle Personen, auch schon für Schüler in der Oberschule wären.

Die Herzstiftung Südtirol bietet speziell in den verschiedenen Sportgruppen des Landes den Herzpatienten die Möglich- keit, sich körperlich zu verbessern und sich ge- sundheitlich und leistungsmäßig besser einzuschätzen.

Walter Gemassmer

## Osterfest für Familien

# SCHLANDERS

Samstag, 30.03.2024

Die Geschäfte sind bis 16:00 Uhr geöffnet!

von 10:00 bis 16:00 Uhr

- Kinderflohmarkt
- Kinderschminken
- VKE Rollenrutsche
- Cake-Pops verzieren
- Bastelwerkstatt für Kinder
- Spielideen für Groß & Klein
- Suchspiel mit toller Überraschung
- Stelzen bauen und Bobbycar-Parcour mit JuZe
- Zaubershow um 16:00 Uhr beim Schupferwirt